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会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長

 

■国歌斉唱『君が代』 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『奉仕の理想』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君

 

■ 会長挨拶           横山 豊会長 

皆様こんばんは。今月は環境月間という事です

ので気候にまつわる事を少しお話します。僕が

小学生、中学生だった頃の釧路は冬の寒さが

厳しいなか春採湖でよくスケートをしていまし

たが、現在は温暖化によ

って春採湖も全面決氷

することはないような状

況になっています。釧路

市の年平均気温は１００

年前と比較すると1.7度

上昇しているようです。

1973 年から僕は東京の大学に通学していま

したがその頃は東京も気温 35 度を超す猛暑

日は年5回ぐらいで僕のアパートにもクーラー

は当然ついていなくて扇風機で暑さをしのい

でいましたが、現在は猛暑日が年間20日を超

えるようになって東京ではクーラーなしでは生

活するのがほぼ不可能になっています。 地球

規模の平均気温は 19 世紀後半から約 1 度上

昇しており、これは過去数千年で前例がなくこ

の地球温暖化による気候変動は、二酸化炭素

やメタンなどの温室効果ガスが人間活動によ

って増えたことが原因だと言われています。こ

のまま地球温暖化が進行し産業革命以前

（1850年～1900年）からの平均気温の上昇

を 1.5度 Cに抑える目標を達成できなかった
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場合 2100年には夏の酷暑がさらに深刻にな

り冬の高温化も一層進むことが予想されると

いわれています。何も対策を取らずに地球温

暖化が進行した場合札幌、東京の最高気温が

それぞれ40.5度、43.3度になる事が予想さ

れています。環境分野におけるロータリー財団

の目標にも温室ガスの排出の削減や回避、ま

たは天然の二酸化炭素吸収源への吸収や貯蔵

を通じた気候変動の緩和がうたわれています。

次世代の為にも地球温暖化についてロータリ

ー財団と共に行動していかなければならない

責務があるという事を再認識していかなけれ

ばならないなと感じています。本日も限られた

時間ではありますが千葉委員長どうぞよろし

くお願い致します。 

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

1 点目 今月のロータリ

ーレート 150円 

２点目 小谷ガバナーよ

り「大船渡森林火災」義

援金協力のお願いが届

いています。会員一人

あたり 1，000 円を目

安にお願いされていま

す。期日は4月 10日とあまり日にちがないの

で本日お帰りの際に box を用意しましたので

ご協力いただきますようお願い致します 

３点目 美瑛ロータリークラブから創立 50 周

年記念式典の案内が届いております。こちらは

4月 30日が申込期限になっておりますので、

出席を希望される方は幹事まで知らせくださ

い。（5月 24日土曜日 13：00受付） 

４点目 本日例会終了後理事役員会を開催致

しますので、理事役員の方はお残りください。

以上です。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

【入会記念日】 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 葭本正美君 昭和 28 年４月１５

日（７２歳） 

 

 

【結 婚 祝】 該当者はありません。 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 

「千葉委員長宜しくお願い致します」横山豊君、後藤義信君、

平野知子君、鈴木敏夫君、美馬嵩俊君、森圭一郎君、倉茂

義衛君、伊藤広樹君、遠藤若枝君、貝嶋政治君、大越拓也

君、漆崎隆君、植原元晴、葭本正美君「葭本先生誕生日お

めでとうございます」千葉潔君 

☆本日のニコニコ献金          ￥30000 

                    累計￥552000 

・皆さん、ありがとうございました。  

・本日のプログラム 

「クラブフォーラム 3」  

担当 ロータリー研修委員会 

皆様こんばんは。 ロータリー研修委員長の千

葉です。まずは、先の班構成にてベイ集会を事

前に行って頂きました事、皆様それぞれにご多

忙の中、誠にありがとうございました。本日は

今年度最後のクラブフォーラムとなります。テ

ーマは会員増強③となります。新入会員を増や

す為には、どの様な行動をしなければならない

のか意見交換をして頂きました。現在ベイクラ

ブは会員数 18名です。単純に考えれば会員 1

人が 1人紹介して頂ければ 36名になります

が現実的ではありません。ですが、一人一人が

この様な気持ちを持たなければ、決して成し得
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ないと私は思います。今回はたくさんの貴重な

ご意見を頂きましたので、第 1班から 4班の

内容を発表致します。 

第 1班会員増強-③ベイ集会報告 

日時 : 4月 2日 19時場所 : だいこう     

出席者 : 植原・遠藤・平野・千葉 

①新入会員を増やす為には、自分自身がロー

タリークラブについてもっと勉強する必要があ

る。 

②普段、出会えない人達と出会える縁を大切

にする。 

③クラブ内でもっと意見交換をしていく事が

大事。(最近では理事会でも意見する事がな

い) 

④新入会員に対してフォローが掛けている。入

会してすぐは何もわからないので会長・幹事・

親睦・スポンサーで注意深くフォローを行って

欲しい。 

⑤会員増強を試みているが同業者間ではすで

にライオンズクラブ等に入会しており、あまり

良いお返事が聞けていない。 

⑥取引先を中心に改めてロータリークラブを

紹介し入会予定者に根気よくアプローチを行

う。 

⑦例会に参加しても在籍会員が楽しくなけれ

ば新入会員にも伝わってしまいます。 

すぐに退会されては意味がないのでもっとメ

リハリを利かせて活力のあるクラブを全員で

作っていければ良いと思います。 

第 2班  3月 31日 山の猿にて  倉茂・伊

藤・森・池田  

会員増強をするべきか？ Yes・NO  皆様は

Yesでした。じゃなぜ？ した方が良いです

か？  

1．ベイロータリークラブの為 

2．クラブの活性化  

3．30周年事業が近いから 

いろいろな意見が皆様あり、会員を増やしてい

きたいと願っています。では、三年未満会員の

皆様はどうなのでしょうか？（良い）・ロータリ

ーが楽しい、入って良かった 良い出会いがで

きた。仕事に繋がった （悪い）・ 何をしていい

のか分からない・誰に相談したらよいの・聞く

事の意味が分からない・楽しくない 新入会員

の皆様の評価は 悪いですクラブの皆様は、新

入会員にサポートしてますか？ 人任せにして

ませんか？誰かがしてくれるだろ なんて考え

ていませんか？良い・悪い いろいろあると思

いますが、では、新入会員入会したら、クラブと

してどうすべきか？ 

1、親睦活動委員会に任せる    70％ 

2、近い年代の会員に任せる 30％ 

3、ベテランロータリアンに任せる 0％ 

4、クラブ全体でサポートする 0％ 

会員増強は大切だと思います。今いる会員の

皆様も大切にするべきだと思います。 

第３回ベイ集会  第３班日時  ３月２３日 

場所  百万里 双葉店 出席者  鈴木敏夫、

漆崎隆、澤田雅仁、後藤義信、貝嶋政治 

１）会員増強で一番重要な事は退会防止。 

２）ロータリーを知ってもらうために、入会候補

者を例会に招待する 

３）ロータリー入会候補者である経営者が激減

している。その一因として、主な企業が釧路か

ら帯広に支店を移動している。このままでは釧

路はさびれる一方だが、その事を理解してい

る政治家や経営者があまりいない。 

４）入会予定者が再入会を含め、４～５人いる。 

第 4班 開催日時 令和 7年 3月 26日(水) 

19:00～開催場所 とらや 

招集者 : 葭本正美  報告者 : 美馬崇俊 

出席者 : 横山 豊 大越卓也 小平優之   



 

4 

 

テーマ「会員増強③」上記のテーマに関して、集

会の際に出ました意見等を報告します。 

1、出席したいと思える例会になるよう、会員

の意見を尊重した運営をするといいと思う。 

2、先輩会員からはタイムリーにアドバイスが欲

しい、また気軽に聞ける様な関係性があると安

心して例会に参加できる。 

3、ロータリー以外での会などプライベートな

場でも新入会員を勧誘しているのか。身近な

ところも大切だが、少し勧誘の範囲を広めてみ

るのもいいかもしれない。 

4、ベイ集会で話し合う機会も大事だけど、会

員増強についてまた具体的に例会で話し合い

をするのもいいかもしれない。 

以上が第 1班から 4班の報告内容となりま

す。班が分かれていても会員同士同じ思いを

持っている事に気づかされましたし、新たな考

え方を発見する事が出来、皆さんが真剣にクラ

ブの事を考えていると言う事に改めて感謝い

たします。回は今一度班ごとに各テーブルに集

まって頂き、それぞれの報告内容を参考にして

グループディスカッションをし、簡潔で構いま

せんので、例えば意気込みや決意表明などを

報告者の方に発表して頂きたいと思います。宜

しくお願い致します。 

各班代表発表 

第 1班 平野会員 

先ず、話をしているだ

けではなく、行動に移

してみようと言う事

で、今いるメンバーで

同好会を開き、仮にレ

クリエーション同好会

として、例えば「ボーリ

ング」「ゴルフ」「日本酒好きの会」など、とにか

くレクリエーション同好会を開いてみる。でも

どういう風になるのか判らないので今いるメ

ンバーで実証実験をし、体験してから人を呼び

次につなげる、そして新しい人を巻き込んでい

く。例えばボーリングが好きな人ならば、その

友人なども誘ってもらって参加して頂き、仲間

を増やしていく。ボーリングなどが終わってか

ら懇親会を開き、お酒ありきの行動も必要な

のではないかとの意見も出ました。次に会員増

強で実績のあるクラブの方に、実際にどのよう

に会員を増やし、フォーローしているのか、お

話を聞いてみるのも有りではないか。結論とし

て、行動してみないと会員がふやせないのでは

ないか、趣味があれば楽しみが広がるのでま

ずは私たちで同好会を作ってみませんか? と

言うご提案です。 

第 2班 森会員 

新入会員を挙げられ

ている方がいらっしゃ

るので、クラブみんな

に情報を共有して頂

いた方が良いのでは

ないか。伊藤会員が

昨年度会員増強委員

を担当した時に、新入

会員用にツールを作成していたので、この様な

資料は継続して必要なのではないかと。言葉

では説明できなくてもツールがあれば伝える

事が出来ると思います。た、ベイクラブの魅力

って何かなって考えましたら、今いるメンバー

でクラブを楽しむ事が必要ではないかと思い

ます。その様な気持ちが無ければ、人には勧め

られない。クラブ内のモチベーションを高めて

入会予定者にベイクラブの魅力を伝えられれ

ばと思います。 

第 3班 後藤会員 
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会員を増強する上で

根気よく勧誘をしなけ

ればならない。一回、

二回断られても諦め

ず続けていく、そして

熱意が伝わる様に相

手の方と話しをする。

新入会員予定候補者

になる方を挙げて頂き、その方に根気よくコン

タクトを取って頂く事も重要。現状は入会者が

いても退会してしまい、増えていない状態なの

で、例会内容を改善する事に注力をして、新入

会員のフォローをもっとしていかなければいけ

ないと思います。他にも意見はたくさん出まし

たが、今回はこの様にまとめました。 

第 4班 美馬会員 

 

 

ロータリークラブの活

動を知る機会の殆ど

ない若い世代に声を

かけていく手段とし

て何が良いのかと考

えてみました。新聞、

ホームページ、会報だ

けでなく、インスタグ

ラムなどの SNSを一度試してみるのも良い

のではないかと話しが出ました。SNSは慎重

に運用する必要もありますが、例会に参加する

意味や活動内容などを幅広い層に発信できる

のではないか、またそれを知ってもらう為に今

からでもすぐに始められる手段の一つとして

良いと纏めました。また、次年度に新入会員が

数名入るとの事ですので、退会者が出ない様

に例会時やプライベートでもフォローできる様

にしていきたい。 

  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 18名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 15名 名 /名 3名 / 名 83.3％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 


